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In unserer Badmintonabteilung blicken  wir auf eine beständige und 

erfolgreiche Saison zurück. Dank der exzellenten Trainingsmannschaft um 

Norbert Seidenberg können wir ein breites Spektrum für Breiten- und 

Wettkampfsportler anbieten und auch viele Events für Familien- und 

Breitensportler durchführen. Besonders erfolgreich ist dabei der Klassiker 24h 

Badminton und das Familienturnier das am 19.4. wieder stattfinden wird. Eine 

wesentliche Aktion war in den Weihnachtsferien die Renovierung der 

Umkleideräume in der Sporthalle Schubertstr, in Zusammenarbeit mit der Stadt 

Wermelskirchen, die die Materialien gestellt hat. Es ist eine tolle Leistung 

gewesen, die dort von den Ehrenamtlichen in Ihrer Freizeit kurz vor 

Weihnachten durchgeführt wurde. Wir hoffen dass dieses Beispiel Schule 

macht und die Halle in einem guten Pflegezustand bleibt.  

Norbert ist leider heute krankheitsbedingt nicht anwesend, wird aber von 

Andre Krägenbrink, der gleich kurz weiteres aus der Abteilung berichten wird,  

mehr als würdig vertreten.   

Der gewohnte Rückblick auf die letzte Skisaison 2013/2014 fällt dagegen 

wetterbedingt  leider mager. Aufgrund des auf der Alpennordseite geringen 

Schneefalls sind leider viele Rennen ausgefallen.  In dieser Saison sieht es 

jedoch deutlich besser aus, Unsere Rennmannschaft war schon viel unterwegs 

und konnte auch einige Erfolge einfahren.  Zum Glück konnten wir aber 

erfolgreich alle unsere Trainingsfahrten durchführen und auch sehr gut in diese 

Saison starten. Nur mit dem Skibetrieb in Wermelskirchen war es diese Saison 

doch sehr mau. Gerne hätten wir noch einmal über ein Ski Stadtmeisterschaft  

in Töckelhausen berichtet, aber wir konnten nur das Snowmobil zum planieren 

der Piste nutzen und schon war der Schnee wieder weg.   Mehr dazu gleich von 

unserem Sportwart und Vorsitzenden Abteilung Ski, Ulf Ramspott sowie auch 

von dem Skischulleiter unserer DSV Skischule,  Stefan Burger.   

Bei unseren Trainingsangeboten in Wermelskirchen hat sich das unschöne 

Thema Hallennutzungsgebühr inzwischen eingespielt. Entgegen vielen anderen 

Vereinen konnten wir die Mitgliedbeiträge stabil halten und hatten wie schon 

2013 beschlossen die Beiträge nur um den tatsächlich anfallenden Anteil der 

Nutzungsgebühren erhöhen müssen. Leider wird inzwischen schon die nächste 

Erhöhung diskutiert. Ich hoffe, dass eine gemeinsame Front aus Vereine und 

Stadtsportbund diese neue Bürde für das Ehrenamt in Wermelskirchen 



zumindest in einem akzeptablen Rahmen halten kann. Trotz allem müssen die 

Stadt und die Politik sich fragen, ob ehrenamtliches Engagement und  

Vereinsleben noch ein Teil von Wermelskirchen sein soll. Mitgliederschwund ist 

inzwischen ein alltägliches Problem in vielen Vereinen im Rheinisch Bergischen 

Kreis und wird durch immer neue finanzielle Bürden immer weiter verstärkt 

werden.  

Dazu sind wir insgesamt mit der Hallensituation weiterhin unzufrieden. Viele 

Hallen sind in einem schlechten  Zustand. Dazu kommt, dass durch den Wegfall 

von Sporthallen , die teilweise nur durch kleinere Neubauten ersetzt  werden, 

die Hallensituation bei Badminton schwieriger wird. Wir diskutieren derzeit mit 

der Stadt, wie wir insgesamt die Situation auch durch Eigeninitiative verbessern 

können.  

Sehr stolz sind wir aber auf unsere neue Homepage. In den 90gern waren wir 

mit der erste Verein in Wermelskirchen mit eigener Homepage. Inzwischen 

waren wir zwar den steigenden Möglichkeiten im weltweiten Netz folgend 

professioneller geworden aber so richtig modern und zeitgemäß war unsere 

Seite nicht. Das haben wir Ende des letzten Jahres  ändern können. Inzwischen 

ist nach diversen Sitzungen des Arbeitskreises und viel Arbeitseinsatz von 

Andre Krägenbrink und Martina Pannack die neue Homepage, die mit der 

Agentur lessingtiede gestaltet wurde, online. Zum Start konnten wir unter den 

Besuchern auch mit einer Tombola  einen Gutschein für das Skigebiet 

Hochkönig verlosen. Wir freuen uns über den regen Anklang.  

Neben sportlichen Veranstaltungen darf auch das gesellige nicht zu kurz 

kommen. Die Freitagsturngruppe um Michael Lindenmann und alle Freunde 

treffen sich schon fast regelmäßig einmal im Quartal zu einer Wanderung. Die 

Jugend um Nick Rehbach und Raphael Hiltemann ist mit eigenen 

Veranstaltungen gut unterwegs, dazu gleich auch noch kurz etwas. Sommerfest 

und Grillabende der Badmintonabteilung erfreuen sich einem guten Anklang.    

Parallel dazu ist der Ski-Club gut im Sportgeschehen  vom Westdeutschen 

Skiverband über Stadt- und Kreissportbund bis hin zum Landessportbund recht 

gut vernetzt und auch aktiv.   

Besonderen Dank an meine Kollegen aus dem Vorstand, sowie an alle Trainer 

im Verein die teilweise auch einen enormen Zeitaufwand ehrenamtlich 

schultern müssen. Ohne dieses Engagement können wir einen solchen Verein 

nicht aktiv halten.  

 


